

那珂川市 「ミュージカル」で被害防止を呼びかけ



春日警察署では、二セ電話詐欺被害防止や交通事故防止を「ミュージカル」で呼びかけるという取組を行っています。

「楽しくわかりやすく心に残る」効果的な広報啓発を目的とするもので、参加者からは、「詐欺の手口が楽しく学べた」「わかりやすい」「反射材をつけて事故に遭わないようにする」などの言葉をいただいています。

電話でお金はすべて詐欺です。不審な電話があつたら、すぐに相談しましょう。

交通ルールを守って交通事故に遭わないようにしましょう。

筑紫野市 高齢者対象の特殊詐欺被害防止講習を実施

令和6年4月、筑紫野市内に居住の高齢者の方を対象に、特殊詐欺の被害防止講習を実施しました。

公民館等を会場に、多くの方にご参加いただき、全国的に被害が拡大する特殊詐欺について、その様々な手口や被害防止方法について、情報を共有しました。

また、参加者の多くは、スマートフォンを利用しているため、防犯アプリ「みまもっち」の使い方を確認したり、講習資料から筑紫野警察署管内の犯罪情勢を知ることで、地域住民一体となって、防犯意識を高めることができました。



4月16日 立明寺公民館(立明寺ふれあいの会)



4月23日 二日市東コミュニティセンター(二日市東高年クラブ)

太宰府市 新大学生への犯罪被害防止教養の実施

令和6年4月、太宰府市内の日本経済大学と福岡女子短期大学で、新入生や新留学生を対象とした性犯罪等各種犯罪被害の防止教養を行いました。

参加した新入生の皆さん、楽しい新生活中に潜む「身边にある危険」を再認識するため、SNSを使った個人情報や写真の掲載、閑バイトや援助交際、スカウトを装ったアダルトビデオ勧誘の危険性などについて学びました。

また、通学時の交通事故防止のため、自転車乗車時のヘルメットの着用及びスマートフォンを操作しながら、イヤホンを使用しながらなどの「ながら」運転や「ながら」歩きの危険性を全員で確認しました。



4月2日 日本経済大学



4月3日 福岡女子短期大学

令和6年度福岡県消防救助技術指導会に向けて訓練実施中！



筑紫野太宰府消防組合消防本部



春日・太宰府・那珂川消防組合消防本部

令和6年5月24日(金)、福岡県消防学校において、第50回福岡県消防救助技術指導会が開催されます。今年度も、九州大会、全国大会に進出できるよう、両消防本部とも全力で訓練に取り組んでいます。



福岡県警察からのお知らせ

性犯罪に注意しましょう!

被害に遭わないためのポイントをご紹介します。

屋外での防犯ポイント

- 明るい道を選ぶ
- 周囲を警戒する（ながら歩きはしない）

屋内の防犯ポイント

- 宅配等の来訪者には、ドアチェーンをかけたまま対応する
- 就寝中は、玄関や窓に鍵をかける

SNS利用時の防犯ポイント

- 一人で会わない
- 一度流出した画像は回収できないことを認識する

その他の防犯ポイント

- 防犯アプリ「みまもっち」をダウンロード
- 県警の防犯動画を観て防犯意識を向上



【ナイトルーティン】



【みまもっち】

春日警察署 092-580-0110 筑紫野警察署 092-929-0110

犯罪・人身交通事故・火災の発生状況

刑法犯認知状況

5市合計**855**件(前年比+12.1%)

筑紫地区全体では、前年に比べ増加しています。オートバイ盗が18件(前年比+14件)、自転車盗189件(前年比+23件)と増加しています。駐輪マナーを守る、ツーロックを心がけるなど被害防止に努めましょう。

人身交通事故発生状況

5市合計**605**件(前年比+1.3%)

筑紫地区全体では、前年に比べ交通事故発生件数がやや増加しています。

また、筑紫野市、大野城市では死亡事故もすでに発生しています。運転者は漫然と運転することなく周囲の状況をしっかり確認することが大切です。

歩行者も周囲を確認し、車が来ていた場合は無理な横断は止めましょう。

火災発生状況

5市合計**29**件(前年比-17.1%)

筑紫地区全体では、前年に比べ火災件数は6件減少しています。

今年に入って全国各地で地震が頻発しています。地震が発生したら、まず身を守る行動を、ドアや窓を開け逃げ道を確保、火の始末は無理をしない。搖れがおさまったら、火元の確認、家族の確認、割れたガラスなどで怪我をしないように靴を履く。助け合いの心を忘れずに安全な場所(指定避難場所等)へ避難しましょう。

事務局からのお知らせ

2024年度全国統一防火標語

「守りたい 未来があるから 火の用心」

福岡県から
飲酒運転を
なくしましょう!

県下では飲酒運転による交通事故が増加傾向にあります。(前年比+14件)

飲酒運転は犯罪であり、飲酒運転をする人の車に乗ることや、これから車を運転する人にお酒を飲ませること、お酒を飲んだ人やこれからお酒を飲む人に車を貸すことと同じく犯罪です。

本誌に関するお問い合わせ 筑紫地区安全安心まちづくり推進協議会事務局(春日警察署) 580-0110 音声案内「4」
(筑紫野警察署) 929-0110 音声案内「4」

電話でお金はすべて詐欺!
すぐに相談! 110番

防犯動画「ニセ電話んわわん」
Youtubeにて好評配信中



ちくし地区 安全安心 まちづくり通信



Vol.77

令和6年度1号

筑紫地区 JA筑紫年金友の会(地区別大会)でニセ電話詐欺被害防止対策を実施



令和6年5月、JA筑紫年金友の会の各会場において、ニセ電話詐欺・SNS型投資詐欺・ロマンス詐欺被害防止・交通事故防止に関する「講話」や「ミュージカル」を行いました。

各会場に集まった多くの高齢者に対して、「各種詐欺の手口」や「交通事故防止のポイント」を楽しくわかりやすく伝えることができました。

電話でお金はすべて詐欺です!すぐに警察に相談してください。
また、交通ルールを守って事故に遭わないようしましょう。

春日市 春日市立須玖小学校でふれあい教室を実施

令和6年5月、春日市立須玖小学校で、子どもたちの犯罪被害防止や、警察活動への理解、見守り等の防犯ボランティア活動への理解を深めることを目的とした「春日市安全安心まちづくりふれあい教室」を行いました。

春日警察署員による趣向を凝らした「寸劇」や「防犯教室」を観て、子どもたちは「知らない人から声をかけられたとき」の対応要領を学びました。

警察音楽隊・カラーガードによる演奏会では、子ども達が曲に合わせて歌ったり体を揺らしたりと楽しむ姿が見られました。



大野城市 今年激増! SNS型投資詐欺・
ロマンス詐欺について注意喚起

令和6年5月、春日警察署大野交番連絡協議会において、上記詐欺の手口等を説明し、被害防止を呼びかけました。

今年に入り全国的に増加傾向で、被害者層は20代から幅広いことが特徴です。

SNSを通じて、交信を重ねるなどして人間関係を構築し、投資名目等でお金を騙し取ります。

《予防のポイント》

- ① SNS・インターネット上の投資話は注意する
- ② 著名人になりましたSNS上の広告があることを知る
- ③ 「絶対儲かる」「あなただけ」という言葉には要注意
- ④ LINEのグループトークでの投資話は注意



広報誌発ページの
QRコード